

松山市議會議員

河本ひでき

ひでき通信 令和5年冬号（第12号）

差出人／河本ひでき事務所 〒791-1105 松山市北井門2丁目9番15号

師走を迎え、本年もたくさんの感謝と反省をして振り返る時期となりました。今年一年、皆様には私の議員活動に対しまして、ご支援を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウイルス対応の3年半で、若い人たちが大切な青春を奪われるなど、多くの人が大変な思いをしました。ようやく新しい生活様式も日常化されてきており、学校や地域のイベント等も数年ぶりに開催され、コロナ禍前の日常が戻りつつあります。しかし長引く物価高騰の日々の中、生活に支障をきたしていることと思います。経済対策や支援など引き続きしっかりと声をあげ取り組んでいきます。

9月本会議では、会派「ともに松山」として代表質問をさせて頂き、環境企業委員では委員長報告で登壇しましたのでご報告させて頂きます。

ホームページやFacebook、公式LINEなども日々更新し活動報告などをこなっています。ぜひ、ご意見やご要望をお寄せください。

今後ともご指導、ご鞭撻の程よろしくお願ひ致します。

末筆ながら、皆様のご多幸をお祈り申し上げます。良いお年をお迎えください。



質問 1、令和4年度の新型コロナウイルス感染症対応地元創生臨時交付金の新活用状況と実績について

答弁
1、平成23年度に文化・スポーツ枠の試験区分を新設しました。その後、仕事、研究、社会貢献活動等で顕著な成果をあげた方にも対象を広げ、自己アピール型の区分にリニューアルしたほか、即戦力となる人材の確保を目指し、事務職の実務経験者の採用試験を行うなどの取組みを令和2年度からすすめました。

2、①過去5年間のラスペイレス指数は平成30年度99.8、令和元年度99.8、令和2年度99.4、令和3年度98.9、令和4年度99.0です。他の中核市と比較した本市の平均給与月額は平成30年度が約34万5千円で中核市54市中、上から46番目、令和4年度が約34万7千円で62市中48番目の金額です。②給与の格付けは主事から主任級の間で給与を格付けするなど本市の在職職員との均衡を考慮し給与を決定しています。

3、①業務の特性や推進月間中の実施結果を考慮し、さらに推し進めていきます。②子どもを尊重した社会の実現に向け、今年7月に「こどもまんなか応援サポーター」を宣言しました。それに合わせ男性職員の育児休業取得率の目標を100%にしました。若手から管理職まで幅広い職員に必要性を伝えるなど、制度と意識の両面から男性職員が育児休業を取得するよう進めています。

質問

1、人材不足が顕著な中、多様な人材を確保するために、正規職員の事務職について、どのような採用を行っているのか。

2、本市の給与制度について

①平成30年度から令和4年度までの本市のラスパイレス指数の推移と他の中核市との比較について②実務経験者として採用される職員の給与の格付けについて

3、多様な働き方にについて

①本市のテレワークの今後の方針性について

②男性職員の育児休業取得促進に向けた

答
1、本市では、長期優良住宅の住宅用家屋証明書を発行する場合には、事前に完了報告書を確認しています。検討の経過や現状については、こうした確認の方法について司法書士会などと協議を行い、少しでも早く証明書を発行するために、後日、完了報告書の提出を誓約する申立書の取扱いを令和4年1月から追加し運用しています。

2、長期優良住宅は様々な優遇措置が受けられることから認定基準に適合していることを建築行政として適正に証明することが必要であると考えていきます。建築主にかかる不利益などを総合的に考慮して適切な運用をしていると認識していますので、現時点では見直しは考えていませんが、今後、必要に応じて他市の状況などを参考に調査研究していくたいと考えています。

質問 1、「認定長期優良住宅建築等計画に基づく住宅の建築が完了した旨の報告書」の事前提出の取扱いについて本市の検討の経過及び現状を問う
2、「表題の登記完了証」を添付することと、長期優良住宅用の住宅用家屋証明書の取得を可能にすること
ができないか。



令和5年11月15日 まつやま市議会だより掲載分

者定着に向けての管理者研修のほか、新たな担い手を確保するための従事者養成研修を実施し、昨年度はこれらの研修に109名の方が参加するなど介護人材の確保や育成に取り組んでいます。

2、厚生労働省の事務連絡では本年5月8日以降は例えば電話、メールなどで対応できていたサービス担当者会議の取り扱いやグループホームなどで実施する運営推進会議を文書開催にできる取り扱いが終了しています。一方、デイサービス事業所が感染拡大時に利用者の受入れを休止した場合でも利用者宅を訪問してサービスを提供することでデイサービスと見なされる取り扱いなどは当面の間、継続することとされておりま



外語分野における文法研究

3、感染症の影響で、施設の職員が不足した際、速やかに応援職員の派遣を調整する「えひめ福祉支援ネットワーク」を県と連携して構築しており感染者が発生した場合であっても事業を継続するための支援体制を整えています。また、5類に移行後も介護サービスの継続は、必要と考えますので、介護施設や関係団体と連携し「えひめ福祉支援ネットワーク」の協力法人を増やしていくなど引き続き、支援体制の充実に努めます。

4、国から法改正の内容が通知され次第、速やかにメールやホームページで周知するほか事業者への連絡会を臨時に開催し、新しい制度や変更点などを説明しています。また、その後も個別の質問や相談が集中しますので、メールやFAXを活用して適切かつ丁寧な対応に努めています。法改正では、一部経過措置が設けられる場合もありますので、直ちに対応が必要なものと、そういうもののを分けるなど、より分かりやすく説明したいと考えています。

に付いて 桜の音楽の研究

危険箇所への防犯灯設置・カーブミラー設置・ポール設置



 北井門3丁目



北井門4丁目



石井小学校東側

石井地区サマーフェスティバル

今年は通常通りの秋まつり開催



初の開催でしたが、5000人近い来場者を迎えて、大盛況でした。実行委員長として、「石井に住んでよかったです！！」と感じてもらえるような町にしたいという思いから開催にいたりました。これからも石井の「夏のお祭り」となることを願います。

令和5年度 松山市総合防災訓練



石井地区で「総合防災訓練」が行われました。毎年、何かしらの災害は起きており、日頃から訓練をしておくことは重要だと改めて感じました。

訓練では多くの学びがあり、大変勉強になりました。最近では防災グッズも便利なものが沢山でていますので自宅での備えも行っておきたいものです。

●後援会●

〒791-1105

松山市北井門2丁目9番 15号

TEL : 089-961-1178

FAX : 089-961-1106

LINE公式！登録者 募集中！
ご相談はLINEでお気軽に！
Facebook日々更新中
河本ひできWEB開設中
<https://kawamoto-h.com>

